



Cérémonie du bois de Belleau (Aisne 02)

Hommage aux US Marines

De ce bois nous entendons les murmures des 5.000 soldats qui passent à travers le temps. La langue parlée n'est pas française et pourtant la terre à défendre est bien la nôtre. Dans cette première guerre mondiale, autrement qualifiée de « grande guerre » qui prend ici tout son sens nous entendons ici parler l'anglais. De ce lieu, le bois de Belleau dans l'Aisne, le temps a traversé les âges... mais pas que... les valeurs aussi.



La bataille du bois Belleau (juin 1918) est considérée aujourd'hui comme l'événement fondateur de la réputation des US Marines. Chaque année une délégation est présente sur ce sol à l'occasion du Memorial Day, ainsi que lors de la célébration du 4 juillet, jour de la fête nationale américaine.



Il s'agit ici de rendre aux hommages à ces 5.000 soldats qui ont péri.

C'est lors de cette occasion que la délégation des Hauts-de-France l'« Association Nationale des Mémoires du Mont-Valérien » a eu l'immense honneur de pouvoir rencontrer les représentants américains et ainsi rendre hommage à ces valeureux soldats morts pour la France.





Ce moment annuel que tout US Marine doit faire dans sa carrière, à l'instar d'un pèlerinage sacré, ce déroule en 3 étapes majeures : le recueillement au cimetière Américain, à la Chapelle et à la fontaine « du bouledogue ».



Lors de cette bataille, les Allemands appelaient les US Marines « les chiens du diable ».

Depuis, de cette fontaine, qui a permis d'hydrater les soldats, est né l'emblème de ce corps d'élite.

Nous remercions une nouvelle fois l'institution américaine « Battle Monuments Commission » de nous avoir invité pour ce moment de recueillement et nous ne manquerons pas de revenir l'année prochaine avec une fierté certaine.

Participants à la cérémonie :

Stéphane Cérabino, Délégué Hauts de France

Fabrice Jehenne, membre de la délégation Hauts de France

Jérémy Bouchez, Secrétaire Régional, délégation Hauts-de-France